

Cek Kesehatan Personel Pengamanan, Polres Maros Gelar Patroli Kesehatan

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.DEMOKRAT.CO.ID](https://maros.demokrat.co.id)

Apr 6, 2024 - 14:43



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Untuk memastikan petugas kepolisian dalam keadaan sehat dan siap mengamankan serta melayani masyarakat yang beraktivitas menjelang dan sesudah hari raya Idul Fitri, Polres Maros mengadakan 'patroli kesehatan'.

Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K menjelaskan, tujuan patroli

kesehatan ini untuk memeriksa personel apakah dalam keadaan sehat untuk menjalankan Operasi Ketupat 2024. Selain itu fasilitas kesehatan ini juga disiapkan untuk masyarakat yang membutuhkan.

"Tujuan pemeriksaan ini untuk memastikan personel yang bertugas dalam pos pengamanan dalam keadaan sehat menjalankan tugas, serta untuk masyarakat pengguna jalan yang membutuhkan," kata Kapolres Maros melalui pesan singkat via WhatsApp, Sabtu (06/04/2024).



Pemeriksaan kesehatan ini sebagai wujud kepedulian kepada masyarakat dan bentuk antisipasi bagi personel yang sudah berusia lanjut dan memiliki penyakit kronis. "Jika ditemukan akan digantikan dengan personel lainnya," sebutnya.

Sementara bagi yang memiliki riwayat penyakit kronis ringan, kata Kapolres, akan diperiksa kesehatannya secara berkala. Rangkaian pemeriksaan meliputi tekanan darah lalu pemberian obat bagi yang memerlukan.

"Kemudian untuk menunjang kesehatan personel, mereka diberikan suplemen vitamin, dan layanan kesehatan pemeriksaan di klinik Polres Maros," ungkap jebolan Akademi Kepolisian (Akp) tahun 2003 tersebut.

Ia pun berharap agar masyarakat dan anggotanya sehat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, baik itu menjelang lebaran hingga nantinya selesai melaksanakan hari raya Idul Fitri 1445.

"Harapan saya, masyarakat dan anggota saya tetap sehat dalam beraktivitas dan bertugas menjelang lebaran hingga selesai melaksanakan hari raya Idul Fitri nantinya," pungkasnya.

Sebagai informasi patroli kesehatan ini dipimpin Kasi Dokkes Polres Maros Iptu dr. Anastasia Desy Pratiwi, yang setiap harinya melaksanakan pelayanan kesehatan keliling pos pengamanan.

Melakukan konsultasi klinis, pemeriksaan fisik (tensi) serta pembagian bekal kesehatan berupa obat dan vitamin kepada personel pengamanan gabungan yang bertugas di lapangan serta masyarakat yang membutuhkan. (Humas Polres maros / Jamal)